

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa, atas segala rahmat dan berkat Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan. Tema yang dipilih dalam penelitian yang dilaksanakan sejak bulan April 2012 ialah “Pengaruh Cara Dan Suhu Pengolahan Terhadap Kandungan Kalsium Pada Daun Singkong (*Manihot Utilisima*) Tumbuk”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu penulis menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Drs. Mhd. Yusuf Nasution, M.Si sebagai dosen pembimbing skripsi yang telah banyak meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan kepada penulis dalam menyelesaikan tugas akhir ini, serta kepada Ibu Dra. Melva Silitonga, M.S; Ibu Dra. Uswatun Hasanah, M.Si; Bapak Dr. Hasruddin, M.Pd; sebagai dosen-dosen penguji yang telah memberikan masukan bagi penulis demi kesempurnaan karya ini.

Secara khusus penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Ayahanda Sutrisno dan Ibunda Osni yang selalu memberikan doa dan dukungan setiap saat kepada penulis, begitu juga adikku Anton Putra Pratama, dan seluruh keluarga atas segala doa dan dukungan yang telah diberikan. Sahabat-sahabat PKLku mala, lena, maya, roma, riant, roi dan zen yang telah sedia memberikan kenangan indah, motivasi, perhatian dan semangat kepada penulis. Kepada keluarga besarku di Medan Nenek, Bibi Ana, Om Iwan, Bu Uning dan Oom-oom serta Ibu-ibuku yang telah memberikan perhatian dan dukungan kepada penulis serta sahabat-sahabat seperjuangan di Biologi Nondik 2008 terutama Nindy, Yana, Mala, Lena, dan Maya, yang juga memberikan semangat untuk penulis, serta kepada semua pihak yang tidak dapat disebutkan namanya satu-persatu.

Akhir kata penulis menyadari bahwa tulisan ini masih belum sempurna karena keterbatasan kemampuan penulis, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun untuk menyempurnakan skripsi ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, Agustus 2012
Penulis

Ratih Fitria Nengsih
NIM. 408241007